



## Medienmitteilung

29. August 2023

---

# A4 Axenstrasse, Anlass «Klausen Monument», temporäre Aufhebung Velofahrverbot

**Zur Erhöhung der Verkehrssicherheit wurden an der A4 Axenstrasse per 11. Juli 2023 Massnahmen umgesetzt. Eine der Massnahmen ist das Velofahrverbot zwischen Brunnen und Sisikon. Am 10. September 2023 findet der Anlass «Klausen Monument» statt, in dessen Rahmen der Klausenpass für den motorisierten Verkehr gesperrt wird. Aufgrund des dadurch erwarteten Mehrverkehrs von Velofahrenden, die über die Axenstrasse zur und von der Veranstaltung reisen, wird das Velofahrverbot auf der Axenstrasse ausnahmsweise vorübergehend aufgehoben.**

Gemäss Aussage Veranstalter fand der Anlass «Klausen Monument» im letzten Jahr bei besten Bedingungen unter Teilnahme von über 4'000 Personen statt. Bei einem ähnlichen Aufkommen dieses Jahr und einer entsprechend grossen Teilmenge, welche über die Axenstrasse zur und von der Veranstaltung reisen wird, werden sowohl die Kapazitäten des Öffentlichen Verkehrs als auch diejenigen des Veloverlad-Shuttleservices überschritten.

Um lange Wartezeiten sowie überfüllte Züge und Shuttles zu verhindern, wird das Velofahrverbot auf der A4 Axenstrasse zwischen Brunnen und Sisikon am 10. September 2023 zwischen 7 und 20 Uhr vorübergehend aufgehoben. Der Veloverlad-Shuttleservice wird an diesem Tag eingestellt. Die bestehenden Verbotstafeln werden abgedeckt und mittels Hinweis- und Warntafeln wird auf den Veloverkehr aufmerksam gemacht.

Ab 10. September 2023, 20 Uhr gilt wieder das seit 11. Juli 2023 bekannte Verkehrsregime auf der A4 Axenstrasse.



**Kontakt**

Samuel Hool, Beauftragter Information und Kommunikation ASTRA,  
Tel. 058 463 41 30

**Informationen Veranstaltung «Klausen Monument»**

[www.klausen-monument.ch](http://www.klausen-monument.ch)